
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 260/2019 

  

Requer Informações referentes 
à possível inclusão de novos 
horários na recente linha de 
ônibus do bairro Joias de Santa 
Bárbara. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

                   CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes, usuários 
da referida linha de ônibus,  
                     

                    CONSIDERANDO, que segundo eles os horários estabelecidos 
para linha não contempla o horário de almoço, conforme relato no próximo 
considerando, 
                     

                    CONSIDERANDO que, “Boa noite amigo quero agradecer pela 
sua ajuda com o transporte aqui para nosso bairro..... mas três horários de 
manhã e depois só a tarde.......e no meio do dia como fica??.... Você entendeu 
a nossa necessidade??” 

 

                    REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
                        
                      01 - Existe a possibilidade de incluir no itinerário da linha um 
horário que atenda os usuários no meio do dia?  
  
                   02 - Caso positivo, existe alguma previsão de inicio? 
 
                     03 - Caso negativo mediante a necessidad3e dos usuários existe 
a possibilidade da inclusão?  
                                                                                       
                   05 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Abril de 2019. 

 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


